

# 小工念仏共和国

## 南無阿彌陀佛 安芸國

(経済産業省、環境省登録、共和国名)

### 具体的な取り組み

2012年7月と8月……くれ環境市民の会・生活環境部会の2012夏節電アクションに参加しよう

- ◎チェンジするだけで即、節電になること。  
PCやテレビを節電モードに設定する  
切れた電球からLEDに変える
- ◎置くだけで即、節電になること。  
エアコンの室外機に簾などで日陰を作る  
窓の外側に遮光ネットを吊るす  
風通しをよくして団扇、タオルを用意
- ◎消費電力の高い製品をなるべく使わない工夫をする。(IHやドライヤーや電子レンジなど)
- ◎早寝早起きで照明を点ける時間を短縮
- ◎集うことで他の部屋の電力使用を削減
- ◎クールビズの徹底
- ◎電子レンジを使わない工夫→鍋帽子で保温や小鍋での温め直しを
- ◎冷蔵庫の開閉回数を減らす工夫→麦茶は魔法瓶に入れるなど
- ◎携帯電話に出られない時はスイッチオフ(充電回数を減らす)

### 御存知ですか？

#### 電気料金の値上げは不要なのです

再生可能エネルギー固定価格買取制度が7月から開始。この費用は私達の払う電気料金に転嫁されています。火力発電の割合増加の為に燃料費分も同じように転嫁されています。これらは転嫁しなくても私達が知らない内に徴収されている原発推進費を当てれば値上げしなくても充分です。

### 純誓のつぶやき……

折角、原発なしでも大丈夫なんだと証明できる夏になる筈だったのに原発推進派の脅しに巻き返され無念です。それでも、節電という行動で原発は不要だと意思表示しようと思います。私は約20年前に原発の問題点に気づき様々な人と連帯していく中で他宗教をベースとする反原発団体はよく目にするのに特に浄土真宗はなく、ずっと残念に思っていました。お願いして待っていても本山は動かないので居ても立ってもいられなくて念仏者非原発の会を立ち上げました。まずは浄土真宗の教えを心の支えとする者の中にも原発再稼働に対しNO！と意思表示する念仏者が居ることを知って貰うことからスタートしたいと思います。今後、賛同して下さった門徒、僧侶の皆さんと相談しながら念仏者として後悔のないよう何よりも未来の人達の為にも、この問題に対し向き合おうと思うことです。

### これまでの参加寺院

安芸南組	*** 安楽寺	・ 遠照寺	・ 堅徳寺	・ 西岸寺	・ 西教寺支坊	・ 西方寺					
		順覚寺	・ 専徳寺	・ 法眼寺	・ 明円寺	・ 明西寺	・ 明法寺支坊				
安芸北組	*** 光教坊	・ 西林寺	・ 光明寺					広陵西組	*** 真行寺		
広陵東組	*** 法光寺	・ 広寂寺	・ 善徳寺					祁答院組	*** 善福寺		
呉東組	*** 称名寺	・ 宝徳寺	・ 西光寺								
茨城西組	*** 願牛寺	・ 長命寺	佐伯沖組	*** 勝善寺	・ 徳正寺			浦組	*** 宝泉寺	・ 信楽寺	
黒瀬組	*** 本興寺		沼隈南組	*** 南光坊				三重組	*** 正覚寺	・ 善正寺	
岩国組	*** 西福寺		熊毛中組	*** 浄泉寺				淡路組	*** 宣徳寺		
東京中組	*** 万行寺		千須賀組	*** 永照寺				高砂組	*** 善行寺		
世羅組	*** 光永寺		中勢組	*** 善福寺				飯山南組	*** 正覚寺		
島末組	*** 西方寺		神姫組	*** 光輪寺				中川南組	*** 蓮教寺		
交野組	*** 浄行寺		比婆組	*** 正専寺	・ 西念寺			松浦組	*** 源光寺		
速水組	*** 忠専寺	・ 西光寺	出石組	*** 西方寺				東隅組	*** 蓮成寺		
賀茂北組	*** 教円寺		豊島北組	*** 教学寺				沖繩	*** 真常寺		
飯山北組	*** 清立寺		広島北組	*** 徳行寺	・ 報恩寺			御笠組	*** 願応寺		
鴨川北組	*** 光明寺		鴨川組	*** 福泉坊				佐伯東組	*** 延命寺	・ 最広寺	・ 法専寺
三次組	*** 西善寺	・ 照林坊	・ 東光坊	・ 光西寺	・ 西覚寺			佐用組	*** 常德寺		
山県太田組	*** 報正寺		浜田組	*** 光現寺				美祢西組	*** 正隆寺		
真宗大谷派	*** 常念寺	・ 願浄寺	・ 行順寺	・ 泉称寺							

トライされた感想を教えてください。

合掌 釈 純誓